

ABSTRAK

Pembangunan manusia (*human development*) dirumuskan sebagai perluasan pilihan bagi penduduk, yang dapat dilihat sebagai proses upaya ke arah “perluasan pilihan” dan sekaligus sebagai taraf yang dicapai dari upaya tersebut. Pada Tahun 2009-2011 pada laporan UNDP mengenai nilai IPM yang diperoleh oleh negara OKI dan non OKI berdasarkan peringkat kinerja pembangunan manusia, menunjukkan bahwa nilai Indeks Pembangunan Manusia (IPM) atau *Human Development Index (HDI)* yang diperoleh negara bukan OKI secara rata-rata lebih baik dibandingkan dengan nilai IPM (HDI) yang telah dicapai oleh negara OKI, dan juga hal ini menunjukkan besarpengeluaran pemerintah di sektor pendidikan dan kesehatan guna meningkatkan mutu kualitas sumberdaya manusia, pada saat ini belum tercapai.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan dan pengeluaran pemerintah disektor kesehatan terhadap pembangunan manusia di Negara OKI dan non OKI. Penelitian ini menggunakan data sekunder dalam kurun waktu 11 tahun terakhir (2001 s/d 2011), yang dianalisis dengan menggunakan analisis regresi data panel. Hasilnya adalah setelah dilakukan analisis data, ditemukan bahwa di negara non OKI, hubungan antara pengeluaran pemerintah disektor pendidikan dengan IPM dinyatakan positif dan signifikan, sedangkan untuk pengeluaran pemerintah di sektor kesehatan menunjukkan adanya hubungan yang negatif terhadap IPM. Untuk negara OKI ditemukan bahwa pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan mempunyai hubungan negatif terhadap IPM, sedangkan pengeluaran pemerintah di sektor kesehatan menunjukkan hubungan yang positif dan signifikan. Sehingga dapat ditarik kesimpulan bahwa terdapat perbedaan pengaruh antara pengeluaran pemerintah di sektor pendidikan dan kesehatan terhadap IPM di negara OKI dan non OKI.

Kata Kunci : Pengeluaran Pemerintah Disektor Pendidikan, Pengeluaran Pemerintah Disektor Kesehatan, Indeks Pembangunan Manusia (IPM), Negara OKI dan Non OKI.

الخلاصة

وضع التعمير البشري (التنمية البشرية) كخيار التوسع للسكان، والتي يمكن أن ينظر إليه باعتباره عملية الجهود الرامية إلى "خيار التوسع"، وكذلك المستوى الذي تحقق من هذه الجهود. في العام 2009-2011 في تقرير (UNDP) عن قيمة (IPM) التي حصلت عليها الدولة، ويظهر أن قيمة أثبات التعمير (IPM) أو أثبات التعمير البشري (HDI) التي تم الحصول عليها من قبل الدولة ليس (OKI) أفضل من قيمة (HDI) (IPM) وأيضاً فإنه يدل على أكثر مصاريف السلطة على قطاع التربية والصحية من أجل تحسين نوعية الموارد البشرية، لم يصل إلي الحصول إلى هذه النقطة.

تهدف هذه الدراسة إلى معرفة تأثير مصاريف السلطة في قطاع التربية والصحية في التعمير (OKI) وغيرها. تستخدم هذه الدراسة بيانات ثانوية في غضون 11 (2001 2011) استخدام تحليل الانحدار لوحة البيانات. وبعد تحليل البيانات، ظهرت نتيجة أنه في البلدان غير منظمة المؤتمر الإسلامي (OKI)، العلاقة بين مصاريف السلطة في قطاع التربية مع مؤشر التعمير البشري (IPM) كانت ايجابية وهامية. أما بالنسبة مصاريف السلطة في قطاع الصحية أظهرت وجود ارتباط سلبي على مؤشر التعمير البشري (IPM). وفي الوقت نفسه، في بلدان منظمة المؤتمر الإسلامي وجدت أن مصاريف السلطة في قطاع التربية فيها ارتباط سلبي لمؤشر التعمير البشري (IPM)، وأما مصاريف السلطة في قطاع الصحية وجد فيها ايجابية وهامية. لذلك يمكن الاستنتاج بأن هناك فرقا بين تأثير مصاريف السلطة في قطاع التربية والصحية في أثبات التعمير البشري (IPM) منظمة المؤتمر الإسلامي وغير منظمة المؤتمر الإسلامي.

الكلمات المفتاحية: مصاريف السلطة في قطاع التربية، مصاريف السلطة في قطاع الصحية، أثبات التعمير (IPM)، دولة منظمة المؤتمر الإسلامي وغير منظمة المؤتمر الإسلامي

ABSTRACT

Human development (human development) is formulated as an expansion option for the population, the which can be seen as a process of efforts towards "expansion option" as well as the level achieved from Reviews These Efforts. In the year 2009-2011 the UNDP report on the HDI value obtained by the OIC and non-OIC countries ranked by the human development performance, shows that the value of the Human Development Index (HDI) obtained by the state instead of the OIC on average better than the HDI value has been achieved by the OIC countries, and Also it shows the amount of government spending in education and health sectors in order to increase of the quality of human resources, at this point has not been reached.

This study aims to determine the effect of government spending on education and health sectors of government spending on human development in the OIC and non-OIC countries. This study uses secondary data within the last 11 years (2001 s / d 2011), who analyzed using panel data regression analysis. The result is after the data analysis, it was found that in non-OIC countries, the relationship between government spending in the education sector with the HDI tested positive and significant. As for government spending in the health sector showed a negative correlation to the Human Development Index (HDI). Meanwhile, in the OIC countries found that government spending in the education sector has a negative correlation to the HDI, while public spending in the health sector showed a positive and significant. So it can be concluded that there is a difference between the effect of government spending on education and health sectors of the HDI in the OIC and non-OIC countries.

Keywords: Public Spending on Education, Public Spending on Health, Human Development Index (HDI), State OIC and Non OIC.